

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 河野 和正



幹事 守重 昌之

## 会長テーマ

会員の一歩前進はクラブの一歩前進  
そして地域社会への社会奉仕の数歩前進へつなげる。



ロータリーは機会の扉を開く

## 2020-21 Weekly Report vol33-02

### 2020年7月14日(火)第1496回 通常例会 理事会 活動計画発表Part2 於:高幡不動尊

#### ■司会 会場設営委員会副委員長 平 良信会員



#### ■開会点鐘 会長 河野和正

#### ■四つのテスト ロータリーソング「奉仕の理想」

#### 今月の歌「われは海の子」

#### ソングリーダー 長谷川嘉則

#### ■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 本田 誠会員

#### メッセージ後記

#### 月例記念品贈呈

#### ■出席報告 出席委員会委員長 平吹正義副会員

#### 報告内容後記

#### ■会長報告 会長 河野和正

皆様、こんにちは！ 新型コロナウイルスの流行の為、世界では1300万人が感染、13万5000人が亡くなっています。大変怖い病気です。東京都でもこの1週間に200名以上が4日続き、昨日119人で1000人近い感染者が出ています。日野市も先週までは20名でしたが、今週の入り昨日までに27人感染者が出ました。充分注意し感染しないようにお気を付けてください。

梅雨前線の為、九州・長野県・岐阜県で大災害が発生しております。日野市でも昨年初めて水害になるということで、多摩川・浅川流域にお住いの皆様に避難が行われました。十分に注意してください。

来週7月21日は渡邊ガバナー補佐、梅田グループ幹事の表敬訪問です。必ず例会にご出席下さい。

#### ■幹事報告 幹事 守重昌之

1.地区研修。協議会 動画のご案内が届いてます。

2.R文庫より、新年度に当たり各クラブへの文章配布のお願いが届いてます。

3.「令和2年九州豪雨災害義捐金」について、地区より要請文

が届きましたので、後ほど義捐金袋を回します。ご協力ください。

4.「子供への学習支援基金」より、アンケート結果が届いてます。

5.日野市より「不安を和らげるセルフケアを学ぶ」の案内が届いてます。

6.「第15回たかはたもみじ灯路」開催延期の案内が届いてます。

7.八王子北RCより活動計画書と会員名簿、八王子西・東・南RCより8月例会案内が届いてます。

8.立川グランドホテルから、名称変更(リブランド)で「ホテルエミシア東京立川」になるとの案内。

9.7月28日(火) 夜間例会 登録料5000円 17:30  
於:開運そば

#### ■2020.7-2021.6活動計画発表 Part2

司会 幹事 守重昌之

#### ●出席委員会副委員長 平吹正義会員

委員長早川会員、副委員長私です。基本方針として例会出席はロータリー活動の基本であることを認識して諸活動を行う。活動計画では親睦・プログラム・S A Aと連絡を密にして出席率の向上を図り、単に例会だけでなく諸行事に積極的に参加いただく。出席率向上にマイアップを奨励します。

#### ●会員組織委員会委員長 谷 和彦会員

副委員長は中澤直前会長で増強にご協力いただきたいと思います。皆さんのご協力で頑張ります。基本方針は会員相互の和を深め、魅力あるクラブ作りに努力し、奉仕活動を通して地域社会に貢献し会員増強を目指します。活動計画は奉仕活動の意義を広く社会に広報し、入会候補者を例会や炉辺にお招き活動を理解いただく機会を作ります。ご協力ををお願いします。

## 7月「会長方針・各委員会活動計画発表」

2020.7.21 Weekly Report vol.33-02

### ●ロータリー財団委員会委員長 生沼通男委員長

基本方針はロータリー財団のプログラムを理解し、財団プログラムの啓発と理解を図ります。活動計画で、財団への寄付をお願いします。財団月間には財団プログラムの理解を深めます。

会費で寄付をいただいてますがベネファクター1000ドル、ポール・ハリス・ソサイティー1000ドル、すでに水野会員から多額の寄付をいただいてます。

### ●米山記念奨学委員会委員長 星野幸夫会員

委員長星野、副委員長守重さんで活動します。すでに3名から寄付をいただいてます。米山記念事業に理解・支援・協力を広く推進し、米山奨学生との交流を通じて出身国の国民性・習慣・文化等を相互に理解し、友好親善を深めます。米山記念奨学寄付に理解。協力を求めます。

寄付について税金面での控除について、詳しくご説明いたします。

### ニコニコメッセージ

**河野和正さん**・先週まで日野の感染者は20人でしたが、7/14朝までに27名です。1週間で7名増えています。皆さま気をつけましょう。

**守重昌之さん**・梅雨で現場が進みません。全国各地で災害が発生していますが、コロナと長雨で建築現場も災害と同じです。今年の夏は日野市で大きな災害が無いことを祈ります。

**長谷川嘉則さん**・豪雨、コロナ、長梅雨で体からガビが生えそうです。せめて気持ちはスッキリとしていたいですね!!

**中澤 洋さん**・小高さんから、デンマークの女性が輝いているわけの本をいただきました。私もデンマーク旅でお世話になりました、澤渡さんとの共書で驚きました。楽しみに読ませていただきます。

**平吹正義さん**・本年自治会長を受けていますので、これから台風シーズン、浅川の洪水が心配です。

**小高俊明さん**・コロナウイルスの問題は困ったものです。必ずや、止まない雨はありません。もうしばらく辛抱です。皆様ご自愛ください。

**藤野益夫さん**・弁天池の蓮の花がキレイに咲いています。泥水の中から立ち上がって咲く花です。

**仙波秀夫さん**・母がお世話になっている特養ホームの面会が、今月からOKとなり、先日4か月ぶりに母に会うことが出来ました。認知症の母が、私の事を覚えているか心配でしたが、私の顔をみて

とても嬉しそうな表情をしてくれました。また、92才とは思えないほど顔つやが良く、以前のより元気そうで安心しました。事前予約、10分間制限、広いロビーで2家族、厳しい条件のなかでの面会でした。

**星野幸夫さん**・新型コロナウイルスの感染者が日野市内で27名にふえました。気をつけましょう。

**平 良信さん**・まったくもう~。雨・雨・雨 この雨で思い出す歌があります。(歌ってもらえるとありがたい)♪あ~あ~、長崎は今日も雨だったあ~♪

**生沼通男さん**・この2週間毎日のように雨が降っています。最近の降り方は尋常ではありません。豪雨のため九州の各地区では河川が氾濫して甚大な被害を受けています。家具や家電等のごみを捨てる場所なくなっているところもあるようです。

**本田 誠さん**・ひまわりが大きく咲きました。バジル・ルッコラも順調に育っています。梅雨明けがまち遠しいですね!!

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1496回	22	16	3	-	3	86.3%
第1493回	23	14	3	0	4	73.9%

**ニコニコBOX** 本日 25,000円 累計 79,000円  
本年度目標額1,200,000円 達成率6.5%

※今週のメークアップ 渡邊さん 梅田さん 水野さん

※先々週の後メークアップ なし

### ■トピックス

1.7月7日九州では北部を中心に猛烈な雨が降る。

2.7月10日東京都、9日最多の224人感染、さらに10日は243人

3.7月11日 東京、新型コロナウイルス感染者3日連続200人超

4.7月13日 東京スカイツリー「花火」と題した色鮮やかな特別ライティング開始。中止になった隅田川花火大会の雰囲気をバーチャル再現。

5.7月13日 国内の感染者午前10時現在22713人で前週より2171人増加、死者は6人増え996人となる。

### ……1000年前ネコがペット?…

7月9日、1000年以上前に中央アジアで暮らしていた人々が、猫をかわいがっていたことが分かった。と、ドイツのマルティン・ルター大学などの国際研究グループが、科学誌「サイエンティフィック・リポート」に発表した。研究グループが中央アジアにある遊牧民の遺跡ジャンケントを発掘調査しているときに、非常に保存状態の良い猫の骨格を発見、これまで動物の骨が見つかることはあっても断片的で、全身の骨格が見つかることはまれ、研究グループは埋葬されたものとみています。研究グループが骨をエックス線でするなどして調べた結果、この猫は一生の間に何度も骨折していることが分かった。骨の同位体分析からは、このネコがタンパク質を含む餌を十分食べていることがわかりました。骨折を繰り返したのに栄養状態が良かったのは、このネコがペットとして飼われていたことを示しているといいます。ジャンケント遺跡に暮らしていたのは遊牧民で穀物を栽培していた人々のように穀物をネズミから守るためにネコを飼う必要はありませんでした。研究グループは、当時の遊牧民がネコをペットとしてかわいがっていたことを、中央アジアの人々の文化を考えるうえで注目に値するとしています。